

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Wawasan Tentang Makanan Dalam Tafsir *Jami' Al-Bayan 'An Ta'wil Ay Al-Qur'an* Karya Ibnu Jarir Ath-Thabari” ditulis oleh Ahmad Farhan Alif NIM 1731143004 yang dibimbing oleh Muhamad Ridho, Lc., M. A

Saat ini, dari sekian banyak cara yang diupayakan manusia dalam memperoleh sebuah rezeki, baik dengan cara yang diridhoi oleh Allah maupun dengan cara yang menyimpang dari jalan yang telah ditentukan olehNya. Banyak orang-orang yang tidak peduli mana yang halal dan mana yang haram dalam upaya memperoleh rejekinya. Dengan adanya hal ini perlu dijadikannya bahan pemikiran dan perenungan. Oleh sebab itu, penulis mengkaji beberapa hal yang patut untuk dibedah mengenai berbagai jenis makanan yang disebutkan dalam suatu kajian dalam al-Qur'an.

Rumusan masalah dalam penelitian ini : (1) Bagaimana kategori makanan yang halal dan haram menurut ath-Thabari dalam kitab *Jami' al-Bayan an Ta'wil ay al-Qur'an*? (2) Bagaimana klasifikasi lafadz ta'am dan aklun ? (3) Bagaimana penafsiran ath-Thabari tentang makanan dalam kitab *Jami'al-bayan an ta'wil ay al-Qur'an*? Dalam penulisan penelitian ini penulis menggunakan penelitian kepustakaan (*library research*) dengan metode induktif-deduktif, yaitu dengan suatu metode yang dimulai dengan mengemukakan dalil yang bersifat khusus dengan kesimpulan yang bersifat umum. Sedangkan deduktif adalah sebaliknya yaitu dimulai dengan mengemukakan hal yang umum dan dengan hal itu hendak menilai kejadian yang khusus.

Penelitian ini menghasilkan bahwa kasifikasi at-Thabari mengenai makanan halal terbagi menjadi beberapa point yaitu, makanan sebagai seruan, memakan makanan secara proposional sesuai dengan kebutuhan, makanan sebagai peringatan, makanan sebagai anugrah, tidak mencampur adukakan yang halal dan haram. Selain itu, al-Qur'an dijelaskan bahwasanya halal dan baik ini merupakan syarat mutlak yang tidak bisa ditawar oleh manusia dalam mengkonsumsi makanan dan minuman. Adapun baik sesuai dengan standar kelayakan, kebersihan dan efek fungsional bagi manusia. Maka bisa jadi makanan tersebut halal, akan tetapi tidak baik atau sebaliknya, maka bila syarat kedua itu tidak terpenuhi semestinya tidak boleh dikonsumsi.

ABSTRACT

Thesis entitled "Food in the Interpretation of *An Introduction to Jami 'Al-Bayan' An Ta'wil Ay Al-Qur'an* Karya Ibn Jarir Ath-Thabari" was written by Ahmad Farhan Alif NIM 1731143004 guided by Muhamad Ridho, M.A

Today, of the many ways that mankind seeks to obtain a living, either in a way that is directed by God or in a way that deviates from the path which He has determined. Many people who do not care which is kosher and which is illegal in an effort to get the rejekinya. With this, it is necessary to make it a matter of thought and reflection. Therefore, the authors examine some of the things that are worthwhile for the various types of food mentioned in a study in the Qur'an.

The problem in this study: (1) What is the category of halal and illegitimate food according to Thabari in the book *Jami 'al-Bayan an Ta'wil ay al-Qur'an*? (2) How is the classification of lafadz ta'am and aklun? (3) How does ath-Thabari's interpretation of food in *statement Jami 'al-Bayan an Ta'wil is the Qur'an*? In writing this research writer uses library research (*library research*) with inductive-deductive method, which is by a method that begins by presenting a specific proposition with a general conclusion. While deductive is the opposite, it begins with a general statement and with it is to assess a specific event.

The research resulted that the codification at-Thabari about halal food was divided into several points ie, food as a call, eating food in proportion to the needs, food as a memorial, food as a gift, do not mix halal and haram. In addition, the Qur'an explains that it is halal and good is an absolute requirement that man can not offer in consuming food and drink. As good as the standard of feasibility, hygiene and functional effects for humans. So it could be halal, but not good or not, then if the second condition is not fulfilled it should not be consumed.

الملخص

مقال بعنوان "الغذاء في تفسير مدخل إلى جامع البيان عن تأويل آي القرآن الكريم كنبه ابن جرير الطبري أحمد فرحان الألف ، NIM ١٧٣١١٤٣٠٠٤ يشترشد محمد رضا ماجستر

حاليا، من نواح كثيرة أن الجهد البشري في الحصول على لقمة العيش، إما عن طريق يباركه الله وبطريقة ينحرف عن المسار الذي تم تحديده من قبل الله. كثير من الناس الذين لا يهتمون وهو كوشير وغير قانوني في محاولة للحصول على رزقه. مع هذا ، من الضروري أن نجعل الأمر مسألة فكرية وتأمل. لذلك ، يفحص المؤلفون بعض الأشياء التي تستحق العناية لأنواع الطعام المختلفة المذكورة في دراسة في القرآن.

المشكلة في هذه الدراسة: (١) ما هي فئة الطعام الحلال وغير المشروع وفقاً للطبري في كتاب جامع البيان عن القرآن الكريم؟ (2) كيف يتم تصنيف لفاض تمام وعقلون؟(3) كيف تفسير للطعام في بيان جامع البيان لطبري هو القرآن؟ الواردة في استنتاجي الاستقرائي ، والتي هي عن طريق الطريقة التي تبدأ من خلال تقديم اقتراح محدد مع استنتاج عام. في حين أن الاستنتاج هو عكس ذلك ، فإنه يبدأ ببيان عام ومعه لتقييم حدث معين.

أسفر البحث عن تقسيم التدوين الثابري حول الطعام الحلال إلى عدة نقاط ، أي الطعام كنداء ، وتناول الطعام بما يتناسب مع الاحتياجات ، والطعام كتنكار ، والطعام كهدية ، ولا يخلط بين الحلال والحرام. بالإضافة إلى ذلك ، يوضح القرآن أنه حلال وجيد هو مطلب مطلق لا يمكن للإنسان أن يقدمه في استهلاك الطعام والشراب. جيدة مثل مستوى الجدوى ، النظافة والتأثيرات الوظيفية للبشر. لذلك يمكن أن يكون حلالاً ، ولكن ليس جيداً أم لا ، فإذا لم يتم الوفاء بالشرط الثاني ، فلا يجب استهلاكه.